- Mir hat das Stück gut gefallen. Ich hätte nie gedacht, dass Schulstoff so lustig sein kann. Mir hat gut gefallen, dass man ein Theaterstück mit nur einer Person spielen kann. Das Beste war, dass der Schauspieler so gut die Stimmen nachmachen konnte. (Helene, 6a)
- Bei dem heutigem Theaterstück hat mir besonders gut gefallen, dass nur ein Mann mitspielte und es so besonders lustig war, wenn er sich in Frauenrollen versetzte. Außerdem hat mir gut gefallen, dass er immer in dem Augenblick einen Reporter spielte, in dem man es nicht erwartet hätte. Das Stück hat mir sehr gut gefallen und der Schauspieler war sehr professionell. Ich fand es auch toll, dass er am Ende die Fragen aller Kinder beantwortet hat. (Laura, 6e)
- Der Schauspieler hat die Rolle von Siegfried sehr gut gespielt und alles genauestens geschildert. Die Geschichte von Siegfried und den Nibelungen ist sehr spannend und traurig, aber trotzdem war es sehr schön, sie zu lesen und zu sehen, wie es im Theater ist. (Ugur, 6a)
- Ich fand das Stück schön, weil es nur von einer Person gespielt wurde. Meine Lieblingsstelle war, als Siegfried den Drachen besiegt hat. (Igor, 6a)
- Ich fand an der Geschichte sehr gut, dass sie abwechslungsreich war: ein bisschen Action, Spannung und Comedy. Es war auch gut, dass er die Figuren an die Tafel gemalt hat. (Felix, 6a)
- Das Theaterstück war interessant und vor allem lustig. Ich fand die Art lustig, wie Gunther Brünhild gefragt hat, ob sie heiraten wollen, und dass Brünhild Gunther aufgehängt hat. (Lamia, 6a)
- Am Theaterstück fand ich toll, dass er viele Witze gespielt hat und es so dargestellt hat, dass man es mit Spaß versteht. Ich fand es toll, dass einmal sogar das Publikum mitmachen durfte, an der Stelle, als der kleine König Alberich unter seiner Kleidung war und den Siegfried gezwickt hat. Dann dachte Siegfried, dass wir das waren, und hat mit uns "geschimpft". (Praisy, 6a)
- Ich fand das Theaterstück lustig, interressant und besser zu verstehen als die geschriebene Geschichte. Besonders gelungen fand ich, wie der Schauspieler sich in die verschieden Rollen so blitzschnell hineinversetzen konnte. (Justus, 6e)
- Bei dem Theaterstück hat mir gut gefallen, dass der Schauspieler sich sehr viel Mühe beim Vorspiel der einzelnen Figuren gegeben hat. Ebenfalls hat es mich beeindruckt, dass der Schauspieler sich auf uns eingestellt hat, er hatte einen persönlichen Bezug zu uns (wir konnten z.B. Fragen stellen). Er hat uns auf seine Art mit in das Stück eingebunden. (Sina-Lilly, 6a)
- Ich fand das Theaterstück sehr toll, weil er die Stimme verstellt hat, Bewegungen gut gemacht und in die Geschichte Leben gebracht hat. Ich fand es einfach toll. (Martha, 6a)
- Mir hat das Theater sehr gut gefallen, weil der Schauspieler sehr viele Rollen spielen konnte. Er wechselte immer, wenn er eine andere Rolle spielte, seinen Charakter und seine Stimme ganz schnell, das war super. Dass er Witze eingefügt hat, fand ich toll, denn das ist eine besondere und eigenartige Weise in einer Sage. Ich hoffe, wir gucken bald noch mal ein Theaterstück. (Yaren, 6a)